

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) merupakan salah satu kegiatan yang wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa-mahasiswi awal semester 7 pada program studi Sistem Informasi di Universitas Pembangunan Jaya. Kegiatan pelaksanaan Kerja Profesi tersebut bertujuan agar dapat memberikan sebuah pengalaman kerja nyata untuk mahasiswa-mahasiswi dengan berbagai pengalaman yang dapat dipraktikan untuk karir masa depan dari mahasiswa-mahasiswinya. Dan kegiatan ini merupakan salah satu syarat kelulusan agar mendapat gelar Strata-1 (S1). Pada kegiatan ini, mahasiswa-mahasiswi melakukan kegiatan tersebut dalam jangka waktu selama 400 jam dan dilakukan selama tiga bulan. Sesuai dengan yang tertera pada pedoman Kerja profesi. Dengan adanya kegiatan ini, banyak diharapkan untuk seluruh mahasiswa-mahasiswi Universitas pembangunan Jaya agar mendapatkan wawasan dari ilmu-ilmu baru yang ada di dunia kerja dalam pelaksanaan Kerja Profesi, dan dari pelaksanaan Kerja Profesi mahasiswa-mahasiswi dapat menerapkan apa saja yang sudah dipelajari untuk dipraktikan ketika duduk dibangku perkuliahan, sehingga mahasiswa-mahasiswi Universitas Pembangunan Jaya dapat membawa nama yang baik untuk kampus selama melakukan Kerja Profesi (Setiawan & Soedroatmojo, 2021).

Selama pelaksanaan Kerja profesi di program studi Sistem Informasi, bisa terbilang sangat fleksibel dikarenakan mahasiswa-mahasiswi diberikannya kebebasan dalam memilih perusahaan mana dan seperti apa untuk melakukan Kerja profesi, namun dalam melakukan hal tersebut, mahasiswa-mahaiswi program studi Sistem Informasi diharuskan untuk memilih dan melakukan pelaksanaan kerja profesi berhubungan dengan mata kuliah yang dipelajari di prodi Sistem informasi. Maka dari itu, saya selaku penulis memilih tempat untuk melaksanakan Kerja Profesi tersebut di Lembaga Penyiaran Publik (LPP) TVRI.

LPP TVRI didirikan pada hari Jumat tanggal 24 Agustus 1962 berdasarkan dari data Surat Keputusan Menteri Penerangan RI No.20/SK/VII/61. Kehadiran LPP TVRI sendiri di Indonesia ternyata sangat disiapkan dalam kurun waktu kurang lebih selama sepuluh bulan, dan hal tersebut membuat Gedung Kampus Akademi Penerangan di Jakarta Pusat menjadi tempat LPP TVRI pada kala itu (LPP TVRI, *Company Profile*).

Media sosial menjadi sebuah bagian yang penting dan tak terpisahkan dari pertumbuhan teknologi informasi. Media sosial dianggap perlu dan penting karena dapat menampilkan berbagai macam konten mengenai perusahaan tersebut secara lengkap, bahkan tidak hanya itu bisa mengenai berita-berita dan juga informasi yang akan bermanfaat untuk publik. Pada LPP TVRI sendiri, perusahaan tersebut merupakan perusahaan publik yang bermediakan agar konten dari programnya yang terintegritas tinggi, dengan memberikan konten-konten yang berkualitas untuk informasi mengenai nilai, juga budaya, dan kemudian keberagaman bangsa Indonesia. Dari konten-konten program yang dipublikasikan oleh TVRI bertujuan untuk diberikan kepada seluruh masyarakat Indonesia diberbagai tempat. Salah satunya mereka memberikan konten pada sosial media aplikasi Instagram, yang bahkan dari kalangan remaja hingga dewasa banyak yang menggemari aplikasi tersebut untuk dapat mengetahui informasi-informasi online yang diunggah dalam media sosial tersebut. Maka dari itu perlu adanya sebuah Analisa data statistik dari konten-konten yang diunggah untuk mengetahui konten mana yang digemari atau disukai banyak masyarakat Indonesia melalui konten-konten program dari TVRI sendiri yaitu dengan menganalisa data statistik konten.

Analisis data statistik atau sebagai data analisis statistik merupakan penggerak dari sebuah proses seperti mengolah data konten program TVRI yang dimana dimulai dari melakukan pemeriksaan, lalu pembersihan, kemudian mentransformasikan data melalui pemrosesan, dan melakukan pemodelan data dengan berbagai penggunaan *tools* analisis (Kurniasari & Widya, 2021). Dan kegiatan tersebut memiliki tujuan untuk dapat menentukan dan menghasilkan kesimpulan atau keputusan dari informasi yang jelas juga rinci, dari informasi tersebut akan berguna nantinya. Dalam bidang industri, dispesifikasikan untuk menganalisa dengan menggunakan

beberapa tools, rumus statistik, dan transformasi data menjadi informasi digunakannya untuk melihat konten yang di publikasikan berkualitas atau tidaknya, juga mengetahui kelayakan konten, dan trend-tren apa yang digemari masyarakat Indonesia melalui program konten-konten TVRI.

Di program studi Sistem Informasi Universitas Pembangunan Jaya memberikan ilmu-ilmu yang dipelajari dari beberapa mata kuliah kepada mahasiswa-mahasiswi-nya yang dapat dimanfaatkan dan untuk dipergunakan sebagai mana mestinya dalam pelaksanaan kerja profesi yang professional dalam dunia kerja. Dan mata kuliah yang dimaksud oleh penulis yaitu mata kuliah yang dipelajari di semester empat yaitu mata kuliah Probabilitas & Statistika, dan mata kuliah semester enam yaitu *Business Intelligence*, selama semester yang sudah di lalui dengan mempelajari mata kuliah yang disebutkan sebelumnya, perihal pembelajaran pada mata kuliah tersebut dapat dipraktikan dalam melaksanakan Kerja Profesi di LPP TVRI.

Di LPP TVRI, praktikan ditempatkan kedalam bagian Pengelolaan Aset Kanal Youtube dan OTT (*Over The Top*) pada bagian Divisi Media Baru, lebih tepatnya dibagian Pelaksana Statistik, dan bertugas serta bertanggung jawab untuk melakukan rekapitulasi terhadap *insight* media sosial Instagram dengan menggunakan *tools Meta Business Suite*.

Dalam pelaksanaan Kerja Profesi yang telah dilakukan oleh penulis dalam praktiknya, dibuatkanlah sebuah Laporan Kerja Profesi penulis dengan judul **“REKAPITULASI INSIGHT MEDIA SOSIAL INSTAGRAM PADA LPP TVRI DENGAN META BUSINESS SUITE”**.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Penulis dalam melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di LPP TVRI memiliki maksud yaitu diantaranya :

1. Mempraktikan ilmu yang sudah dipelajari selama duduk dibangku perkuliahan agar dapat menyelesaikan seluruh tugas yang diberikan oleh perusahaan yaitu LPP TVRI selama melaksanakan kerja profesi,

2. Membuat mata kuliah Kerja Profesi dapat diselesaikan, yang dimana merupakan salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa-mahasiswi,
3. Mendapat ilmu, juga wawasan, dan pengalaman yang semakin bertambah dalam terkait wawas dunia kerja secara professional.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Adapun tujuan dari praktikan melakukan Kerja Profesi di LPP TVRI yaitu :

1. Memperoleh ilmu, pengetahuan, dan kemampuan yang sesuai dengan yang dipelajari di Sistem Informasi,
2. Mendapatkan pengalaman kerja nyata secara profesional sebagai Data Analisis Statistik,
3. Mempelajari secara langsung, bagaimana seorang Pelaksana Statistik dapat melaksanakan pekerjaannya dengan bantuan berbagai *tools* analisis statistik.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Pada tempat dalam pelaksanaan Kerja Profesi penulisa melaksanakan hal tersebut di LPP TVRI yang dimana bertempat di Jl. Gerbang Pemuda No.8, Jakarta Pusat, DKI Jakarta (LPP TVRI, *Company Profile*).

Pada kesempatan kali ini, Praktikan ditempatkan di Divisi Media Baru bagian Pengelolaan Aset Kanal Youtube dan OTT (*Over The Top*) dan ditempatkan pada Pelaksana Statistik sebagai Data Analisis Statistik yang bertugas untuk membuat dan melaksanakan rekapitulasi data insight media sosial Instagram dengan menggunakan *tools Meta Business Suite*. Praktikan memilih LPP TVRI sebagai tempat Kerja Profesi adalah untuk menyelesaikan rekapitulasi data statistik *insight* media sosial untuk menjadi bahan perbandingan data perminggunya terkait data insight media sosial Instagram, yang telah dipelajari di program studi dan juga tempat pelaksanaan Kerja Profesi.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Untuk jadwal pelaksanaan Kerja Profesi dilakukan selama kurang lebih yaitu di tiga bulan dimulai dari tanggal 3 Juli 2023 dan diakhiri pada tanggal 3 Oktober 2023. Ketika melaksanakan kerja profesi diperusahaan LPP TVRI, penulis melaksanakan kerja profesi tersebut sesuai yang tertera pada jadwal masuk jam kerja perusahaan. Dan ketika melaksanakan Kerja Profesi, terbilang offline dengan praktikan yang mendatangi perusahaan ketika melaksanakan kerja profesi kala itu.

